

NOTA DE PRENSA

VICEPRESIDENTE DEL CONGRESO MARIO MANTILLA RECIBIÓ LA VISITA PROTOCOLAR DE PARLAMENTARIO ALEMÁN CARLENS OVENS

Apenas se quedará una semana en nuestro país y no podía dejar pasar la oportunidad de visitar el Congreso de la República. Se trata del Parlamentario del Estado de Hamburgo en Alemania Carlens Ovens, quien fue recibido por el primer Vicepresidente Mario Mantilla

“Alemania es un referente en el mundo por su desarrollo social y económico, he leído bastante sobre su historia, para mí es un gran honor compartir esta tarde con Ud. quien representa un ejemplo de democracia en el mundo” destacó el primer Vicepresidente Mario Mantilla en sus palabras de bienvenida.

Carlens Ovens no sólo es parlamentario en su país, es además un especialista en política científica y asuntos comerciales digitales, interesado en la cooperación económica con un fuerte enfoque en iniciativas de Starup o empresas con grandes posibilidades de crecimiento. Tras la reunión de la que también participó el representante de la Fundación Konrad Adenauer en el Perú, Sebastián Grundberger y Antje Wandelt, Directora de la Cámara de Comercio e industria Peruano Alemana, el Congresista Mario Mantilla se mostró satisfecho.

“Estamos viendo la posibilidad de un intercambio parlamentario y estudiantil con Alemania, así podríamos ver el trabajo de los congresistas alemanes y los estudiantes peruanos también podrían verse beneficiados con el intercambio” señaló el Primer Vicepresidente.

Finalmente surgió la posibilidad de impulsar el desarrollo de una “Ciudad de las Américas”. Una metrópoli con plantas industriales, hoteles, aeropuerto de alta tecnología que se gestaría en la Región Moquegua. Un proyecto a largo plazo desarrollado por empresarios alemanes.

Agradecemos su difusión